



► PENERAPAN PROKES

Kustomfest Diawasi Ketat

WIROBRAJAN—Salah satu event otomotif terbesar di Indonesia, Kustomfest kembali digelar di Kota Jogja. Tak mau kecolongan kedisiplinan penerapan protokol kesehatan (prokes), Pemkot Jogja meninjau lokasi penyelenggaraan.

Kepala Bagian Tata Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat, Sekretariat Daerah (Setda) Kota Jogja, Octo Noor Arafat menuturkan jika protokol Covid-19 yang diselenggarakan dalam acara Kustomfest 2020 sudah memenuhi kriteria. Penerapan prokes menyangkut 4M yaitu memakai masker, mencuci tangan, menjaga jarak dan menghindari kerumunan.

"Ya jadi ini menjadi model bagaimana penyelenggaraan event di Kota Jogja yang pengelolaannya sudah memperhatikan protokol pencegahan Covid-19," katanya saat meninjau prokes Kustomfest 2020 di Jogja National Museum,

Selasa (15/12).

Dijelaskan Octo, registrasi peserta yang akan masuk pun diberlakukan secara daring dan wajib mencantumkan kartu identitas. Dalam sehari penonton pun akan dibagi empat sesi dengan masing-masing sesi hanya dapat menampung 60 orang. Alur pengunjung selama di museum pun telah diatur.

Octo secara tegas mengatakan bahwa peninjauan tetap akan dilakukan selama event berlangsung. Pasalnya jangka waktu acara mencapai 17 hari dari 15-31 Desember 2020 terbilang cukup lama.

"Tentu saja kami akan bersinergi dengan teman-teman panitia atau kemantren untuk memantau event ini agar tidak terjadi hal yang tidak kita inginkan. Karena

terus terang kami ingin bersama membangun setelah ada hoaks Kota Jogja tertutup bagi wisatawan, sehingga nanti [jika event ini terselenggara baik dan aman, bisa] membalikkan [image Jogja tertutup bagi wisatawan] itu dan [event] ini menjadi salah satu daya tarik pengunjung untuk datang ke Jogja," katanya.

Direktur Kustomfest, Lulut Wahyudi menyebutkan gelaran tahun telah banyak dilakukan perubahan di berbagai aspek agar selaras dengan protokol Covid-19. "Bila

datang dari luar kota silakan bawa hasil *rapid test*," katanya. Bagi Lulut, Kustomfest 2020 harus tetap dilangsungkan untuk menunjukkan jika kreativitas para pegiat kustom otomotif terus berproses meskipun pandemi.

(Catur Dwi Janati)



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. BPBD			

Yogyakarta, 13 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005